



Acerinox acuerda la venta de la planta de Bahru Stainless

- Worldwide Stainless, sociedad registrada en Malasia, adquiere la fábrica por un importe de 95 millones de dólares.
- La operación se cerrará a finales de noviembre de 2024.

Acerinox, S.A. y Worldwide Stainless Sdn. Bhd, sociedad registrada en Malasia, han suscrito hoy un contrato por el que la primera **venderá su filial Bahru Stainless Sdn. Bhd.** por un importe total de **95 millones de dólares.**

El **cierre definitivo de la operación** se espera que tenga lugar a **finales de noviembre de 2024.** Acerinox, S.A. ya anunció, el pasado 29 de mayo, el cese de la actividad de Bahru Stainless Sdn. Bhd.

Se trata, en palabras de nuestro Consejero Delegado, Bernardo Velázquez, de una **“decisión estratégica importante”**, que se ha valorado como **“la opción que mejor defiende los intereses de empleados, clientes y comunidad”** y agradece a todos ellos su contribución al Grupo durante estos años.